

TOP 22

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Südliche Innenstadt	25.08.2021	öffentlich

Anfrage der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion Sportliche Großveranstaltungen im Südwest Stadion

Vorlage Nr.: 20213803

Stellungnahme Bereich Sport

Es wird angefragt, wann wieder sportliche Großveranstaltungen im Südwest Stadion stattfinden können?

Der Zeitpunkt hängt von den corona-bezogenen Auflagen und Rechtsverordnungen ab, aus denen auch die höchst zulässige Zuschauerzahl resultiert. Wie wir im Moment in ganz Deutschland sehen, werden Großveranstaltungen nur sehr zurückhaltend mit großen Auflagen organisiert. Die Veranstalter warten im Moment die weitere Corona-Entwicklung ab.

Wie viele Großveranstaltungen werden das pro Jahr sein?

Das hängt davon ab, wer als Veranstalter*in auftreten möchte. Großveranstaltungen werden aufgrund der beschränkten Kapazität des Stadions aber nur dann möglich sein, wenn sich die Termine nicht mit den Trainings- und Wettkampfzeiten der ständigen Nutzer*innen, wie Schulen und Sportvereine, überschneiden. Aufgrund der Pandemie mussten die Leichtathleten lange auf ein wettkampfgerechtes Training verzichten. Eine erneute Sperrung des Südweststadions über mehrere Wochen sollte daher den Sportler*innen unserer Stadt nicht zugemutet werden, zumal wir über keine adäquate Ersatztrainingsstätte verfügen. Ähnlich verhält es sich mit den Schulen, die ihre Bundesjugendspiele, ihre Leistungskurse und Vorbereitungen auf die Abiturprüfungen sowohl im Südweststadion, als auch auf dem Werferplatz vor der Leichathletikhalle austragen müssen und aufgrund der Pandemie auchschon ziemlich viel zurückstecken mussten.

Wann im Jahr werden diese Großveranstaltungen stattfinden?

Erste Veranstaltungen finden dieses Jahr im Südweststadion im Zuge der Heimspiele der FC Arminia Ludwigshafen statt.

Mi. 25.08., 19:30: FCA - Wormatia Worms Ml. 22.09., 19:00: FCA - Mechtersheim Fr. 01.10.,19:30: FCA - Dudenhofen Sa. 27.11., 19:00: FCA – Pfeddersheim

Mit wie vielen Besuchern wird je Großveranstaltung gerechnet?

Wenn es die corona-bedingten Auflagen zulassen, hat das Südwest-Stadion die Möglichkeit, bis zu ca. 6.400 Zuschauer*innen Platz zu bieten. Der Innenbereich des Stadions ist aufgrund brandschutzrechtlicher Auflagen nicht für Zuschauer*innen zugelassen. Daher beschränkt sich die Nutzung des Stadions grundsätzlich nur auf Sportveranstaltungen. Die 400m – Rundlaufbahn und die leichtathletischen Anlagen, die im nicht unerheblichen, finanziellen Umfang erneuert worden sind (Vor 2 Jahren wurde die Rundlaufbahn des Stadions für ca. 800 000.00 Euro saniert), sollten außerdem nicht durch sportfremde Nutzung der Gefahr einer Beschädigung ausgesetzt werden.

Wie wird die Parkplatzproblematik gelöst, wenn die Parkplätze der Erich-Reimann-Straße nicht mehr zur Verfügung stehen, weil sie als Wartefläche für LKW die die Baustelle des künftigen Polizeipräsidiums andienen, genutzt werden müssen?

Auch bei voller Auslastung des Stadions können genügend Parkplätze zur Verfügung gestellt werden. Bei Großveranstaltungen wird die Erich-Reimann-Straße gesperrt und Haltverbotszonen eingerichtet, die auch für LKW's und andere Großfahrzeuge gelten.

Könnten die Besucher der geplanten Großveranstaltungen nicht durch einen Shuttle-Service, ähnlich wie beim Filmfestival, vom Parkhaus Walzmühle, an das Südwest Stadion gebracht und wieder abgeholt werden?

Aufgrund der o.g. Lösung ist ein Shuttle-Dienst nicht zwingend notwendig, es steht ausreichend Parkraum zur Verfügung.